

Los Veteranos de San Crispín celebran su romería sin las imágenes de sus patronos

23/10/2023



Los Veteranos de San Crispín celebrarán el domingo 29 de octubre su tradicional romería. Por segundo año consecutivo será una romería muy particular, pues no podrán subir a los patronos de las Fallas porque "seguimos esperando que nuestro Ayuntamiento realice la rehabilitación de la ermita", lamentó el presidente de la entidad, José Sánchez.

El problema reside en el tejado de la ermita: "Se cae a pedazos, si llueve hay goteras y es imposible que San Crispín y San Crispiano estén durante el año en su interior", señaló el presidente.

Así, hace dos años la imagen se trasladó a la iglesia de la Inmaculada y no ha vuelto a subir a la espera de que el Ayuntamiento, propietaria del edificio, lo restaure. Desde la construcción de la ermita en 1952 las imágenes han permanecido en este espacio dentro del parque homónimo.

La jornada comenzará a las 9 horas con un chocolate con churros en su sede, situada en la calle Maximiliano García Soriano, 9. A las 11 horas se celebrará una misa en la iglesia de San Crispín y una hora después arrancará la romería desde el templo hasta el parque de San Crispín, solo portando el estandarte.